

BULLETIN DE PARIS No. 2009 - 039

Marché de Paris

DATE DE PUBLICATION: 8 Décembre 2009
DATE EFFECTIVE: 14 Décembre 2009

LANCEMENT DU CONTRAT À TERME SUR INDICES DE DIVIDENDE CAC 40[®]

Sommaire:

Ce bulletin informe les membres du lancement sur le MONEP, le marché parisien de NYSE Liffe, à compter du 14 Décembre 2009, d'un contrat à terme portant sur l'indice de dividende CAC 40[®].

1. Conformément aux dispositions de l'article P/M1.1.1 du Livre II des règles particulières applicables aux marchés réglementés français, NYSE Liffe a décidé l'ouverture sur le MONEP, à compter du 14 Décembre 2009, d'un contrat à terme portant sur l'indice de dividende CAC 40[®].
2. A l'ouverture du contrat à terme sur l'Indice de Dividende CAC 40[®], les échéances **Décembre 2010, Décembre 2011, Décembre 2012, Décembre 2013 et Décembre 2014** seront disponibles à la négociation.

Site Web: <http://www.nyx.com/liffe>

PARIS NOTICE No. 2009 – 039

Paris Market

ISSUE DATE: 8 December 2009
EFFECTIVE DATE: 14 December 2009

INTRODUCTION OF THE CAC 40[®] DIVIDEND INDEX FUTURES CONTRACTS

Executive Summary:

This notice informs members of the introduction of the CAC 40[®] Dividend Index futures contracts on the MONEP, NYSE Liffe Paris Market, with effect from 14 December 2009.

1. Pursuant to Article P/M1.1.1 Book II of Specific rules applicable to the French regulated markets, NYSE Liffe has decided to open on the MONEP, futures contracts on the CAC 40[®] Dividend Index to begin trading on 14 December 2009.
2. On launch, Futures on the **CAC 40[®] Dividend Index** will be created with **December 2010, December 2011, December 2012, December 2013 and December 2014** maturities.

